

Judul Penelitian : Pengaruh Modal Kerja, Aset dan Omzet Penjualan Terhadap Laba Tahun 2018-2020 Pada UMKM Si Jempol.

Dosen Pembimbing : Putri Awalina, SE.,M.SA
: Akhmad Naruli, SE., M.SA.
Nama Mahasiswa : Fitriya Alfi Nikmah
NPM : 17.13031.0078

Abstraksi

Sektor UMKM memiliki peranan yang sangat penting terhadap pembangunan perekonomian Indonesia, yaitu dalam menyediakan sumber daya manusia dan juga sumber penghasilan. UMKM mempunyai peranan strategis mengenai lingkup sosial, ekonomi dan juga politis, karena UMKM menyediakan produk berupa barang atau jasa untuk masyarakat atau konsumennya yang berpenghasilan atau berdaya beli kebawah sampai menengah. Dan komponen-komponen yang penting dalam upaya mencapai sebuah laba usaha UMKM yaitu terdiri atas volume penjualan atau omzet penjualan, modal, harga dan biaya. Oleh karena itu, penelitian ini dilakukan untuk mengetahui pengaruh secara parsial dan secara simultan dari modal kerja, aset dan omzet penjualan terhadap laba pada UMKM Si Jempol periode 2018-2020.

Teknik pengambilan sampel yang digunakan peneliti adalah metode *sampling* jenuh yang dimana teknik penentuan jumlah sampelnya menggunakan semua anggota populasi sebagai sampel, yaitu laporan keuangan tahun 2018-2020 pada UMKM Si Jempol. Teknik analisis yang digunakan adalah Uji Asumsi Klasik yang terdiri atas Uji Normalitas, Uji Multikolinearitas, Uji Heteroskedastisitas, Uji Autokorelasi, Analisis Regresi Linier Berganda, Uji t, Uji F dan Uji Koefisien Determinasi dengan bantuan *software* SPSS 21. Hasil penelitian menunjukkan bahwa Modal Kerja memiliki pengaruh positif dan signifikan terhadap Laba pada UMKM Si Jempol periode 2018-2020. Aset memiliki pengaruh positif dan signifikan terhadap Laba pada UMKM Si Jempol periode 2018-2020. Omzet Penjualan memiliki pengaruh positif dan signifikan terhadap Laba pada UMKM Si Jempol periode 2018-2020. Dan Modal Kerja, Aset dan Omzet Penjualan memiliki pengaruh signifikan terhadap Laba pada UMKM Si Jempol periode 2018-2020.

Kata Kunci : Modal Kerja, Aset dan Omzet Penjualan Laba UMKM